



VIOLENCIA Y COMPLICIDAD MACHISTA

- 

La masculinidad normativa tiene como motor fundamental la **búsqueda de reconocimiento por parte del grupo** y el miedo a la pérdida de ese reconocimiento.

- 

En afán de pertenecer y alcanzar posiciones de reconocimiento de sus pares, muchos varones buscan **demostrar su virilidad ejerciendo violencia** sobre otros o tolerando ser violentados para no quedarse fuera.

- 

Es importante reconocer que la violencia es constitutiva de la socialización de género de los varones y se expresa bajo diversos tipos, modalidades e intensidades. Todos los varones **tenemos que revisar en qué medida podemos estar ejerciendo o avalando estas violencias.**

- 

Es pertinente trabajar la violencia como algo estructural de las relaciones de desigualdad de género y sexualidades y, en este sentido, **buscar salidas y aperturas colectivas a otras formas de vincularnos.**



Iniciativa
Spotlight

